
 
 

VERBALE RIUNIONE CONSULTA DEGLI STUDENTI 24/10/2024 
 
Presenti alla riunione: 
Erica Artina, Presidente 
Chiara Rottigni, Vicepresidente 
Daniele De Giovanni, Consigliere 
Sara Quadri, Consigliere (fino alle ore 22:30) 
Rachele Nicefori, Rappresentante in Consiglio Accademico 
Alexandru Viorel Dobre,  Rappresentante in Consiglio Accademico 
Antonio Sonzogni, Rappresentante in Consiglio d’Amministrazione 
 
Verbalizza il Sig. Daniele De Giovanni. 
 
L'assemblea si apre alle ore 21.00.  
 
O.d.g: 
1. Aggiornamenti CPCSAI-CNSI  
2. Aggiornamenti CA 
3. Aggiornamenti CdA  
4. Pianificazione elezioni supplementari 
5. Nomina nuovo rappresentante in CA 
6. Programmazione assemblee studenti inizio anno accademico  
7. Proposta per CNSI-CPCSAI congiunte ospitate dal Politecnico delle Arti  
8. Proposte studenti per progetti 
9. Varie ed eventuali 
 
1. Aggiornamenti CPCSAI-CNSI 
 
La Presidente Erica Artina delega Chiara Rottigni a rappresentare il Politecnico delle Arti di 
Bergamo alla prossima CNSI del 11 e 12 Novembre 2024. Antonio Sonzogni sarà presente come 
uditore. 
 
La Vicepresidente Chiara Rottigni aggiorna sugli argomenti trattati alla CNSI - CPCSAI di Giugno 
2024 e invia alla Consulta i verbali: 
 

1. Caricare i regolamenti della Consulta e dei Regolamenti di Istituti 
2. Riattivati profili social della Conferenza 
3. Corsi di formazione per le leggi fondamentali AFAM con Sebastian Passati come formatore 





4. CNAM: approvazione regolamenti didattici e approvazione per attivazione dottorati 
5. Approvazione linee guida dottorati 
6. Aggiornamenti sistema AFAM, problematica sui dottorati e sulle difficoltà riguardanti i 

percorsi abilitanti da 60 CFA 
7. Norme sull'inclusione a esclusione della L.104 
8. Tavolo ANVUR : Sebastian Passati ha inoltre espresso l’intenzione di creare un’organizzazione 

di studenti da inserire nei gruppi interni di valutazione, come i Nuclei di Valutazione, essenziali 
per i questionari OPIS e altre attività di valutazione. Si ritiene necessario che le Consulte siano 
formate sulle modalità di valutazione.  

 
2. Aggiornamenti CA 
 
La Sig.ra Rachele Nicefori e il Sig. Alexandru Viorel Dobre, rappresentanti degli studenti in 
Consiglio Accademico, espongono alla Consulta i contenuti dell’ultima seduta, il cui verbale sarà a 
breve disponibile nell’apposita area del sito del Politecnico. Viene presentato il nuovo Vicedirettore 
Claudio Musso che sostituirà il Professor Francesco Pedrini e vengono dati aggiornamenti sulle 
future masterclass. 
 
3. Aggiornamenti CdA 
 
Il Sig. Antonio Sonzogni, rappresentante degli studenti in Consiglio di Amministrazione, espone 
alla Consulta i contenuti dell’ultima seduta, il cui verbale sarà disponibile a breve nell'apposita area 
del sito del Politecnico. 
 
4. Pianificazione elezioni supplementari 
 
La Presidente Erica Artina sottolinea come attualmente ci sia un posto vacante in Consulta e si 
attiva per richiedere al più presto delle nuove elezioni. 
 
5. Nomina nuovo rappresentante in CA 
 
Si individua nella persona della Sig.ra Elisabetta Nessi la nuova rappresentante in Consiglio 
Accademico. La Consulta delibera all’unanimità. 
 
6. Programmazione assemblee studenti inizio anno accademico 
 
Viene programmata la prima Assemblea degli Studenti in via telematica per il giorno 6 Novembre 
2024 ore 20:30. 
 
7. Proposta per CNSI-CPCSAI congiunte ospitate dal Politecnico delle Arti 
 
La Consulta propone al Politecnico e alle Conferenze di riunirsi in sede per un’Assemblea 
congiunta per mostrare la nuova realtà creatasi. 
 
8. Proposte studenti per progetti 
 



Antonio Sonzogni invita a strutturare e proporre un progetto congiunto tra Conservatorio e 
Accademia di Belle Arti per fare concerto con video basato su colonne sonore di film. 
 
9. Varie ed eventuali 
 
La Vicepresidente Chiara Rottigni riferisce problematiche degli spazi per le lezioni dell'Accademia. 
Mancano degli spazi per alcune lezioni che devono ancora iniziare e alcune aule non sono 
abbastanza capienti per permettere un normale svolgimento delle lezioni (Lezione di Videoclip: 40 
persone nell'aula 309 in Conservatorio). 
 
La Vicepresidente Chiara Rottigni riferisce inoltre che gli studenti chiedono aggiornamenti riguardo 
alle licenze Adobe, il Rappresentante in Consiglio Accademico Alexandru Viorel Dobre informa 
che il Professor Francesco Pedrini si sta occupando della questione e aggiornerà il CA a breve. 
 
Alle ore 23.59, nessuno più chiedendo la parola, la Presidente Erica Artina dichiara conclusa la 
riunione. 
 
 
IL PRESIDENTE        IL SEGRETARIO 
 


